

**STUDI KORELASIONAL ANTARA DERAJAT *CULTURE SHOCK* DAN PENYESUAIAN DIRI BIDANG AKADEMIK  
PADA MAHASISWA PAPUA TAHUN PERTAMA  
DI UNIVERSITAS “X” KOTA BANDUNG**

**SKIRPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Sidang Skirpsi Pada Fakultas Psikologi  
Universitas Kristen Maranatha

Oleh

**RIBKA PRATIWI**

**0830065**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2016**

## **PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN**

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : RIBKA PRATIWI  
NRP : 0830065  
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung, 29 JULI 2016



**RIBKA PRATIWI**

**0830065**

## PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : RIBKA PRATIWI  
NRP : 0830065  
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

menyatakan bahwa :

1. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

### **"STUDI KORELASIONAL ANTARA *CULTURE SHOCK* DAN PENYESUAIAN DIRI BIDANG AKADEMIK PADA MAHASISWA PAPUA TAHUN PERTAMA DI UNIVERSITAS 'X' BANDUNG"**

2. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan/mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.
3. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, 27 JULI 2016



**RIBKA PRATIWI**  
**NRP. 0830065**

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yesus atas hikmat yang diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhirsripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Adapun penelitian ini berjudul “Studi Korelasional Antara *Culture Shock* Dengan Penyesuaian Diri Bidang Akademik Pada Mahasiswa Papua Tahun Pertama Di Universitas “X” Kota Bandung”. Skripsi ini dibuat sebagai persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi.

Dalam menyusun penelitian ini peneliti menyadari banyaknya pihak yang sangat membantu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M.Si., *Psikolog* selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Lie Fun Fun, M.Psi., *Psikolog* selaku Ketua Program Studi S1 Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
3. DR. Carolina Nitimihardjo selaku pembimbing utama yang telah memberikan masukan, arahan dan dukungan kepada peneliti.
4. Agoes Santosa, M.Psi., *Psikolog* selaku pembimbing pendamping, yang telah memberikan masukan, arahan dan dukungan kepada peneliti.
5. Mahasiswa Papua tahun pertama Universitas “X” sebagai responden atas waktu yang diluangkan untuk mengisi kuesioner yang diberikan oleh peneliti. Michael selaku ketua perkumpulan mahasiswa Papua yang telah banyak meluangkan waktu dan sangat membantu peneliti untuk mengumpulkan data penelitian.
6. Christmas Donaldo Kailuhu, seorang teman hidupku yang setia, terima kasih atas cinta, kekuatan dan kesabaran mendampingi peneliti untuk menyelesaikan

penelitian ini. Terima kasih telah menjadi pendukung setia dan tidak pernah bosan untuk mengingatkanku menyelesaikan tugas ini.

7. Keluarga tercinta Papi, Mami, Kakakku Anaria Naftali serta Adik-adikku, Nino Vivaldy dan Reza Cahya Nagara untuk semua sukacita dan dukungan yang diberikan, untuk setiap doa yang dipanjatkan agar peneliti dapat menyelesaikan penelitian dan pendidikan di perguruan tinggi.

Akhir kata peneliti juga mengucapkan terima kasih untuk semua pihak yang telah membantu namun tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca maupun peneliti lain yang hendak meneliti topik yang sama.

*God bless !!*

Bandung, Agustus 2016

Peneliti